学校便り12月



富山県立しらとり支援学校

「子供たちに安全安心な学校生活を」

教頭 高井 芳美

立山連峰もすっかり雪化粧をし、冬の訪れを感じる頃となりました。学校では、寒さに負けず活発に活動する子供 たちの元気な声が響いています。

あっという間に時が流れ、令和元年も残り1か月となりました。今年は台風が多く発生し、各地に甚大な被害が出ています。被災された方が多数にのぼり、当たり前だと思っている日常の生活を送ることができず、未だたくさんの方々が苦しんでおられます。毎年のように大きな災害が起こっているこの頃、非常時への備えの大切さや困難さを痛感いたします。学校でも、子供たちの安全安心な学校生活のために、日頃の対策や非常時の対応について今一度見直すなど、危機管理についてさらに検討、周知していかなければならないと強く思いました。

さて、先日の学習参観には、たくさんの皆様にお越しいただきありがとうございました。学習発表会や校外学習などの行事も一段落し、子供たちは、落ち着いて日々の学習に取り組んでいます。学校生活全般を通して、いろいろな体験を重ね、力を蓄えています。子供たちが健やかにさらに成長していけるよう学びの場をさらに充実させていきたいと思います。

今後とも本校の教育にご理解をいただき、ご支援、ご協力をいただきますようよろしくお願いします。

一12 月行事予定—

12月 2日(月) マナーアップデイ

マナーアップ評価週間(~6日)

高等部入学に関わる教育相談

(個別) (~12/13)

12月 3日(火) 高等部作業体験(中3)

就業体験報告会(高)

しらとりミーティング(洗)

12月 5日(木) 体重測定(小)

12月10日(火) 高等部のみ金曜日課

12月11日(水) 洗心会執行部会⑧

学校保健委員会②

12月17日(火) 火曜部活動終了

中3保護者懇談会(~18日)

12月19日(木) 月曜日課

木曜部活動終了

12月24日(火) 2学期終業式(小:午後放課

13:25下校)

学期末清掃

12月25日(水)~1月7日(火)冬季休業日

1月 8日(水)第3学期始業式、マナーアップデイ

一寄宿舎からのお知らせ―

2学期の入舎生は12月23日(月)が最後の舎泊日となります。2学期までの入舎生は、12月24日(火)または25日(水)に、全ての荷物をお持ち帰りください。継続入舎の場合は、持ち帰りはありません。

3学期入舎生は、1月8日(水)から舎泊となります。荷物の搬入は、1月7日(火)・1月8日(水)の2日間となります。よろしくお願いします。

なお、ご都合の悪い場合は、お知らせください。

―事務部からのお知らせ―

○学校徴収金

12月分の学校徴収金口座振替日は、12月12日(木)です。前日までに口座の残額を確認してください。

一海外渡航届について-

海外旅行をされる場合は、「海外渡航届」の提出が必要です。旅行の予定が決まりましたら担任に伝えてください。届用紙をお渡ししますので、記入の上、提出をお願いします。届用紙は本校ホームページからもダウンロードできます。

-2学期終業式(12月24日)当日の下校時刻について-

小学部は、午後放課です。中・高等部は、通常どおりです。 スクールバスの下校便の発車時刻

小学部・・・・13:25 発

中学部・高等部・・15:20発

水曜日の下校(1次便、2次便)と同じ運行になります。





サン・サン・サンふれあい交流フェスティバル

11月9日(土)、富山県民会館にて、「サン・サン・サンふれあい交流フェスティバル」が行われました。富山市内の特別支援学校の作品展示や作業製品販売、ステージ発表が行われ、本校からは和太鼓部がステージ発表を行いました。親しみやすい曲を組み合わせた「和太鼓メドレー」や、子供たちが大好きな「パプリカ」に合わせて力強く演奏することができました。作業製品販売では、中学部と高等

部の各1名の生徒が、 訪れた人に「いかが ですか?」と声を掛 けたり商品の説明を したりしながら販売 しました。



歯磨き教室について

10月25日(金)、11月8日(金)に富山県歯科保健医療総合センターの歯科衛生士による歯磨き教室がありました。小学部1年・3年・5年、中学部1年、高等部1年の児童生徒を対象に行われました。 ふだん磨いているつもりでも、歯垢のチェックをすると歯の裏側や歯と歯肉の境目などに磨き残しがあ

ることが分かりました。また、 歯磨き教室後には対象児童生 徒に新しい歯ブラシをいただ きました。配布しました結果 をご覧になり、ご家庭での歯 磨きの参考にしてください。



-第19回富山あいの風リレーマラソン大会-

10月20日(日)に富岩運河還水公園で開催された第19回富山あいの風リレーマラソン大会に、陸上部とサッカー部から14名が参加しました。生徒たちは部活動の時間を中心にマラソンの練習を重ね、本大会を迎えました。今年度はハーフマラソンの部に1チーム7人ずつ、「しらとりRC(A)」「しらとりRC(B)」の2チームで出場しました。2チーム出場したことで、お互いにいい刺激を与え合いながら走る姿や、リレーマラソンならではの最後まで襷をつなぐチームワークが見られました。ハーフコース一般部門で206チーム中137位(1時間56分45秒)、166位(2時間0分12秒)で完走することができました。







―冬場の通学バス利用や送迎についてのお願い―

これから雪の降る季節となりますので、以下のことについてご協力をお願いいたします。



- ① 積雪時や路面凍結時は道路状況が悪くなることから、通学バスの運行の遅れが予想されます。 10 分以上の運行の遅れについては、安全メールを配信します。運行の遅れに伴い、乗車時間がいつもより長くなることもありますので、必ず<u>トイレを済ませてから乗車していただくよう</u>お願いします。また、安全に留意され、時間に余裕をもって送迎をお願いします。
- ② 冬場はインフルエンザ等の感染症の流行期となります。 **発熱・おう吐・下痢等の症状がある場合は、乗車を控<u>えていただくようお願いします</u>。インフルエンザの罹患者が確認された場合には、感染拡大防止のために、通学バスに乗車する児童生徒全員にマスクの着用をお願いする予定です。あわせて、下校時に症状がみられたり、37.5℃以上の発熱があったりしたときは、保護者の方のお迎えをお願いします。**
- ③ 児童生徒の安全のため、一部自力通学の生徒以外は保護者の方はバスの乗降ドアのそばで、介助員の方と必ず <u>手渡しでお子さんの受け渡しをしていただくよう</u>お願いします。<u>出発直前の駆け込みの乗車や、送迎車両の路</u> <u>上駐車とバス近辺の停車は絶対にしない</u>でください。
- ④ 積雪時は、学校敷地内も駐車可能な場所が少なくなることが予想されます。送迎の保護者の方は、できるだけバス車庫横や大駐車場などを利用していただくようお願いします。